



(株)ワカビユニフォーム 第3号

2016年（H28年）
10月3日 月曜日

広島市東区戸坂山崎町2-15
TEL:082-220-2255
<http://www.wakaba-uniform.co.jp>

皆さんこんにちは。日中も涼しくなり、日が暮れるのも早くなりましたね。秋は何をするにもいい季節です。スポーツも、芸術鑑賞も、グルメもいいですね。秋といえばイベントもいろいろありますが、ハロウィンも定着しつつあります。もともとは秋の収穫を祝い、悪霊などを追い出す宗教的な意味合いのある行事なのですが、現代では宗教的な意味合いはほとんどなくなっています。カボチャの中身をくりぬいて「ジャック・オー・ランタン」を作って飾ったり、子どもから大人まで魔女やお化けに仮装したり。100円ショップでも様々なグッズが販売されています。何をしようかな?と、考えるのも楽しいですね。

● ● 新たな門出を祝って ● ●



OBの方との懐かしい話に花が咲きました

お食事会の当日、記念の写真撮影をしました。気合を入れてオシャレして、日頃とは違う装いに。なかには、誰だか気が付かなかった人も。キラキラと輝く夜景を見ながら食事をいただき、社員一同力を合わせてがんばろう!と、気持ちを新たにしました。



● 広島経済レポートに掲載されました 一原点回帰一

今から25年前に掲げた旧社名「アドバンスワカバ」は、ホテル向けに考案した宴会場テーブル周りに針で装着する“ミラクルスカート”がきっかけ。商標登録し、現場からは作業の手間やスピードが改善されて画期的と一時は全国シェア70%まで伸び、約30年前の全社売上4億円のうち2億円を占める稼ぎ頭に。社名からユニフォームを外し10年ほど扱ったが、宴会スタイルが変わり需要もなくなった。これからは心機一転、創業時の社名で、原点のユニフォーム製販を時代に合わせ強化していきます。ユニフォームは仕事着。信頼や団結力アップを培う大きな役割を担っている。人が輝くのは働いている時。その時を支えるユニフォームの素晴らしさを伝えていきたい。

(記事より一部抜粋)

昭和36年に若葉産業として創業し、今月で54年を迎えます。まだ企業ユニフォームという分野が明確になかった時代からスタートし、皆様のおかげで半世紀を通り越して、この日を迎えることができました。創業から3度目になる社名変更ですが、実は以前の社名変更時もカープが優勝した年だったんですよ。



ワカバOBと社員一同で記念撮影

● 今月のWAKABA人

今月からワカバのメンバーを一人ずつご紹介したいと思います。トップバッターは、入社3年目、ワカバのホープです。

●名前 / 芳我 紀行 (はが のりゆき)

●生年月日 / 1991年 8月 12日

●血液型 / O型 ●星座 / しし座 ●趣味 / ツーリング

●好きなこと / 格闘技、将棋 ●苦手なこと / 虫を触ること

●座右の銘

「義を見てせざるは勇無きなり」



●ひと言

皆さんこんにちは!芳我紀行です。最近、ダイエットのために筋トレを始めたのですが、逆に体重が増えているのが悩みです。

ご存知の方も、そうでない方も、よろしくお願いします。



● 先輩より。。。

彼に「身長は?」と聞いてみると、「ボクの身長は女性の平均身長で、実はキャリーバッグと同じ身長なんです!」と嬉しそうに答える彼。ですが、体つきは男性そのもの。おぼっちゃまくんの登場人物“びんぼっちゃん”に似ているなといつも思います。のんびり屋さんですが粘り強く、多少のことには動じないワカバの新キャラ芳我ちゃんです。可愛がってやってください。

● お洗濯の豆知識



衣替えの季節ですね。そこで!普段から使えるお洗濯豆知識を一つ。

ズボンやブルゾンなど、ファスナーがついている服を洗濯・乾燥機にかけるときは必ずファスナーを閉じ、取っ手を固定しましょう。開いたままだとストッパーの先が布地を傷めたり、ファスナーの布地部分が伸縮してしまうことがあります。ファスナーが壊れやすいという方は、試してみて下さい。

● お知らせ

今年も「第11回 広島県信用金庫合同ビジネスフェア2016」に出展します。342社のブースが並びます。お時間がありましたら、ぜひお越し下さい。

場所: 広島グリーンアリーナ
広島市中区基町
日時: 平成28年11月8日 (火)
10:00~16:00



秋の夜長はポテトチップスとチョコレートを交互に食べながら本を読みたいな、と思っています。ちなみにカロリーが低いのはポップコーンです。皆さんも是非!

WAKABA
uniform